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RIFONDAZIONE COMUNISTA – COMUNISTI ITALIANI

Ordine del Giorno: efficientamento energetico edifici scolastici

Il Consiglio Comunale di San Giuliano terme

Considerata l'urgenza degli interventi di riqualificazione delle strutture scolastiche.

Considerata anche la scarsità di risorse in cui si muove la gestione del patrimonio 
scolastico comunale ed il probabile protrarsi nel tempo di questa situazione. 

Considerato il fatto che gli interventi che aumentano l'efficienza energetica, oltre a 
aumentare il comfort degli ambienti, consentono di beneficiare di risparmi energetici che 
ripagano ampiamente i costi sostenuti

Alla luce del fatto che è urgente una diagnosi energetica di tutti gli
edifici, che consentirà di sapere quali siano gli edifici meno performanti;

Il Consiglio comunale impegna il Sindaco e la Giunta

a dare la priorità adeguata agli interventi di efficientamento energetico nelle scuole;

ad inserire questo tipo di interventi nel caso di manutenzioni ordinarie e straordinarie 
comunque previste;

a destinare a questo tipo di interventi, così come saranno indicati dalle diagnosi 
energetiche, una voce di bilancio specifica, che possa essere integrata anche con i benefici
ottenuti grazie agli interventi realizzati.

I Consiglieri Comunali

Luca Barbuti

Michele Antognoli

San Giuliano Terme 27 Dicembre 2016
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